

# DELIK HUKUM

## Patroli Malam Polsek Balongan Tingkatkan Keamanan, Sambangi Obvitnas Pertamina Balongan

Indramayu - [INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID](http://INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID)

Aug 11, 2023 - 22:22



*Patroli Malam Polsek Balongan Tingkatkan Keamanan, Sambangi Obvitnas Pertamina Balongan*

Indramayu - Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Jumat

(11/8/2023).

Malam ini, petugas dari Polsek Balongan melaksanakan patroli rutin untuk memastikan situasi aman dan kondusif di sekitar wilayah Kecamatan Balongan. Salah satu tempat yang menjadi fokus patroli malam ini adalah Obvitnas Pertamina Balongan.

Tim patroli yang dipimpin oleh Kapolsek Balongan, IPTU Wawan, tiba di Obvitnas Pertamina Balongan sekitar pukul 21.00 WIB. Dalam kunjungannya, Kapolsek dan timnya diterima oleh petugas keamanan Obvitnas serta manajemen Pertamina Balongan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menjelaskan pentingnya kerjasama antara pihak kepolisian dan pihak-pihak terkait dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kami senantiasa melakukan patroli rutin di berbagai titik strategis, termasuk tempat-tempat yang dianggap sensitif seperti Obvitnas Pertamina. Kerjasama dengan pihak Pertamina dan petugas keamanan di sini sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terlindungi," ujar Kapolsek.

Selama kunjungan, petugas keamanan Obvitnas juga memaparkan langkah-langkah keamanan yang telah diimplementasikan di area tersebut.

Beberapa langkah tersebut meliputi pemeriksaan kendaraan yang masuk dan keluar, pemantauan CCTV, serta patroli internal yang dilakukan oleh petugas keamanan sendiri.

Patroli malam ini adalah salah satu bentuk nyata dari komitmen Polsek Balongan dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Dengan langkah-langkah proaktif seperti ini, diharapkan tingkat keamanan di wilayah Kecamatan Balongan dapat terus ditingkatkan, dan masyarakat dapat merasa tenang dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Ujar Kapolsek.